

## **Erste verliert Testspiel gegen TSV Höpfingen**

17.02.2019 10:29 von Albrecht Morast

Eine Woche nach dem ersten Testspiel, was unsere Erste Mannschaft in Lohrbach mit 2:1 für sich entscheiden konnte, stand gestern Abend das "Flutlicht-Testspiel" gegen den TSV Höpfingen an.

Felix Holderbach brachte unseren TSV Götzingen / VfL Eberstadt in der 21. Minute in Führung. Da bis zum Seitenwechsel keine weiteren Tore fielen, wurden die Seiten mit der knappen Führung für unsere Farben gewechselt. Nach der Pause konnte zunächst keine der beiden Mannschaften auf dem Kunstrasenplatz in Buchen einen Treffer erzielen. In den letzten zehn Minuten gelangen dem Landesligisten zwei Treffer, sodass Höpfingen den Test mit 2:1 gewinnen konnte.